



**LA MUNICIPALITÉ  
et LES CITOYENS DE LA COMMUNE D'OLLON**

ont le profond regret de faire part du décès de

**Madame Germaine BROYON**



*Doyenne de la Commune d'Ollon et du Canton de Vaud  
qui s'est paisiblement endormie le 3 mars dernier, dans sa 110e année*  
L'Exécutif et les habitants de la Commune, particulièrement de Chesières  
et de Villars, garderont le souvenir attendri d'une personne attachante  
et attachée à ses racines et adressent à sa famille leurs plus sincères  
condoléances.